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schriftliche Antwort zur Anfrage-Nr. VII-F-09064-AW-01 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
Oberbürgermeister 
 
 
 
Betreff: 
Zukunft der Fernwärmeleitung nach Lippendorf 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung 20.09.2023 schriftliche 
Beantwortung 

 
Sachverhalt 
Frage: 

Gibt oder gab es mit der LEAG Gespräche über die Möglichkeit der Bereitstellung von 
Wärme über die Fernwärmeleitung nach Lippendorf aus alternativen Quellen, wie die 
Abwärme der planten Elektrolyseure oder der Dow? 

Antwort: 

Die Leipziger Stadtwerke verstehen sich als zuverlässiger Versorger für die Stadt Leipzig. 

Nachhaltige Versorgungssicherheit und eine zukünftige Co2-freie Wärmeversorgung stehen 
bei bevorstehenden unternehmerischen Überlegungen im Vordergrund. Ebenso spielen die 
Themen: Nachhaltigkeit, Verlässlichkeit und Wirtschaftlichkeit eine wichtige Rolle.   

Die Leipziger Stadtwerke stehen daher mit verschiedenen Akteuren im Austausch unter 
anderem mit den oben Genannten. 

 
 
Anlage/n 
Keine 
 


